



Rf. HO02330218 P/N. 08110

Cecotec Wet&Dry T Aspiradora de tambor Seca y húmeda 1200 W Sin bolsa

86,35 €
Incluido (IVA 21%)

ASPIRADOR DE SÓLIDOS Y LÍQUIDOS DE MÁXIMA POTENCIA

Consigue una limpieza completa en tu hogar sin complicaciones. Los 1400 W de potencia del aspirador garantizan una limpieza completa. Si quieres mantener tu casa limpia, tienes un taller o un gran chalet, no te compliques y disfruta de una limpieza total con el aspirador Wet&Dry T. Olvídate de pasar el mocho y limpia el líquido de la manera más rápida y sencilla. Disfruta de resultados perfectos sin complicaciones gracias a la gran potencia para aspirar líquidos que absorben los líquidos de la forma más eficiente y limpia.

POTENCIA A MEDIDA

Limpia con un control total sobre la potencia y acaba con toda la suciedad de forma eficiente. Selecciona el nivel de potencia según las necesidades de cada momento y acaba con toda la suciedad con un consumo energético eficiente.

BLOWER SYSTEM: FUNCIÓN SOPLADORA

Evita la acumulación de hojas y mantén en perfecto estado cualquier estancia de tu casa o jardín gracias a esta función. Además, no tendrás que preocuparte por el mantenimiento del equipo ya que es el propio aspirador el que realiza una autolimpieza de todos sus componentes internos, previniendo posibles averías y alargando su vida.

VERSATILIDAD TOTAL CON 5 ACCESORIOS PROFESIONALES

Disfruta de una limpieza eficiente en cualquier superficie y elimina todo tipo de suciedad sin esfuerzo. El aspirador cuenta con: un cepillo para suelos duros, cepillo para parquet, accesorio para tejidos, accesorio cepillo multiusos y cepillo para esquinas. Elige el ideal para cada momento y arrasa con la suciedad.

DOBLE FILTRADO, MÁXIMA HIGIENE

El aspirador no solo atrapa la suciedad, gracias a su filtro HEPA y de agua también retiene hasta el 99,9 % de bacteria, alérgenos, polvo y polen para dejar el ambiente limpio garantizando así la máxima higiene. El aspirador cuenta con un depósito de 15 litros de capacidad para facilitar las tareas de limpieza. Además es extraíble para facilitar su vaciado y limpieza y todo con el máximo ahorro ya que no necesita ni bolsas ni mantenimiento.

FÁCIL TRANSPORTE

El aspirador cuenta con 4 ruedas de goma que proporcionan un fácil desplazamiento y movilidad para evitar tirones y giros difíciles, además de evitar riesgos de rayar los suelos. Diseñado con un cable extraíble de 5 metros de longitud, un tubo flexible y tubos rígidos para facilitar la limpieza de cualquier rincón, incluso los más complicados, gracias a un radio de acción de 7 metros.

DISEÑO PRÁCTICO Y ERGONÓMICO

Su práctico diseño está concebido para que puedas guardar todos los accesorios en el propio cuerpo del aspirador, ahorrando espacio y facilitando su cómodo uso, transporte y almacenaje.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.